
                          

 平成 26 年 3 月 10 日 

第 ６ 回 常 任 委 員 会 報 告 

日時：平成 26 年 3 月 1 日 10:30~12:10 

場所：4 階会議室 

《会長挨拶》 

3 月になりました。千葉県立高校後期試験が終わり、残すは茨城県立高校試験と、今年の高校受験も最終の

日程に入りました。2 月は、ｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞ流行や二度の大雪があり、受験生を抱えるご家庭でも、いろいろと気を

揉まれたことと思います。 

役員選考委員の皆さんのご尽力により、来年度本部役員候補者が決定しました。PTA の活動は毎年大きく変

わることのない活動ではありますが、本部役員も各委員会の皆さんも、一年やってみて、よかったと思えるこ

と、やり残しの思いが残る点などを整理していただいて、次年度の活動につなげていただきたいと思います。

本日が今年度最後の常任委員会となりますが、4 月 21 日の総会に向けてご協力をよろしくお願い致します。 

 

《校長挨拶》 

   おはようございます。お足元の悪いなかご来校いただきありがとうございます。3 学期は期間的に 3 ヶ月と

いうことで、1 年のなかでも非常に短い学期です。昔から 1 月は行く月、2 月は逃げる月、3 月は去る月と言

うことで、短いなかで年始めと言うことで、非常に月日が経つのも早く感じられます。気がついたら今日は 3/1

で、残すところ今年度もあとわずかです。3 年生につきましては 3/12 が卒業式で、学校に来るのもあと 8 日間

となります。また 1､2 年生についても 24 日の修了式があり、学校に来るのも 15 日で 2 週間余りとなり、最

後のまとめの段階に入ってきているのかなと思います。2 月は先ほどお話しがあったとおり、千葉県の公立高

校の選抜試験があったり、世界的にはｿﾁｵﾘﾝﾋﾟｯｸがあったりと、気がついたら 2 月が終わってしまったなと感

じられます。ｿﾁｵﾘﾝﾋﾟｯｸのﾃｰﾏは Hot ･Cool･ Yours と言って、ﾎｯﾄでｸｰﾙなみんなの大会と言うのがﾃｰﾏらしい

です。3 月は 3 年生の送る会、卒業式と控えておりますが、ﾎｯﾄでｸｰﾙなみんなの会と言うような形で、送る会

や卒業式を迎えたいと考えています。自分たちの母校とか仲間に対して、熱い思いを語るところはﾎｯﾄに、卒

業式を含めて厳粛な雰囲気のところではｸｰﾙにと言うことで、送る会と卒業式にしても 3 年生が主役になるわ

けですが、1,2 年生においても 3 年生が今年 1 年間残してくれた軌跡ですとか取り組む姿を見て確実に成長し

ておりまのすで、残り少ない期間ではありますが全力で子どもたちをﾊﾞｯｸｱｯﾌﾟしていきたいと思います。今日

は今年度のまとめと来年度 PTA 総会も含めて準備の話が中心になるかと思いますが、よろしくご協力いただ

ければと思います。 

 

議事 

１．報告事項 

《学校より》 成島教頭先生 

  前回から 1 ヶ月しか経っていませんが、いくつか報告事項がございます。まず放射能関係ですが、積算線量

を毎月 1 回報告が復活すると言うこと 2 月から再開されました。空間積算放射線量の測定を継続し行っていま

す。 

  2 点目は学校評議員会の事です。年 4 回会合がありそれが終わりまして、6 人でやっていましたがそのうち

の 2 人の方の任期が終わり、新たに 2 人のﾒﾝﾊﾞｰが加わりましたのでご報告申し上げます。 

家庭数 

 

家庭数 

 



  3 点目は皆さま方にご協力いただいた学校評価ｱﾝｹｰﾄの結果が出ています。そこでお願いですが 3 年生には

卒業前までに結果を配り HP にも載せる予定です。1,2 年生は保護者会等で説明する機会がありますので、保

護者会資料に挟んでお渡したいと考えています。 

  最後にもう 1 点ですが、ｼﾃｨｱ前のわたなべﾌｧﾐﾘｰｸﾘﾆｯｸの前で石を並べて眺めている男の子がいると学校に

連絡が入りました。雪の日だったので、もしかしたら石ではなく雪かとは思いましたが、現場に行ったところ

あの場所はあまり人が通る場所でありませんでしたが、苦情があったと言うことで登下校の指導をしました。 

《各委員会より》 

 

役員会 

2/1   助産師と打合せ 

2/10  ｲﾝﾌｫﾒｰｼｮﾝ 印刷・配布 

 

《各委員会より》 

 

学年委員会 

【１年】  

2/上旬 学級委員希望表の作成 

3/4   学級委員希望表の印刷・配布予定 

3/10  学級委員希望表の回収締め切り予定 

4/7   新学年ｸﾗｽ名簿受け取り予定 

4/中旬 学級委員選出打合せ予定 

4/18  学級委員選出打合せの手伝い予定 

【２年】  

2/17  学級委員希望表の印刷・配布 

2/26  学級委員希望票の回収 

3/17  保護者会にて、来年度の学級委員の選出予定 

【３年】  

2/7   卒業対策委員会 卒業生からのお礼の品買い出し 

3/1   卒業対策委員会 卒業式の打合せ予定 

3/7   卒業対策委員会 卒対費の監査予定 

3/31  学年委員会 辞校式対応予定   

 

 

 共育委員会 

   活動報告なし  

 

広報委員会 

2/2   編集会議 ｻﾝﾌﾟﾙﾁｪｯｸ 

2/5   総代表へ校正依頼 

2/7   PTA へ校正依頼 

2/10  校長先生、教頭先生へ校正依頼 

2/12  校長先生、教頭先生 校正回収  

2/12~18 広報委員最終ﾁｪｯｸ 

3/19  印刷会社へ入稿・入金予定    

~3/3  つくし野 128 号納品予定 

3/4   つくし野 128 号仕分け&発行予定 

 

地区委員会 

2/10  第 2 回定期ﾊﾟﾄﾛｰﾙ 

2/15  第 6 回全体会 来年度地区委員の決定  

     第 2 回ﾊﾟﾄﾛｰﾙ及び今エンドの反省  

2/16~3/14 までに各ﾌﾞﾛｯｸごとにﾌﾞﾛｯｸ長決めと引継ぎ予定  

3/5  防犯ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ会議 

3/15 ﾌﾞﾛｯｸ長の役割決めと引き継ぎ予定 

 



役員選考委員会 

3/1   新・旧役員の顔合わせと新役員の役職決め 

     第 6 回全体会 反省会 

 

 

２．協議事項 

①PTA 総会についての確認 

◎4 月 21 日（月）15：00～   大勢の方の参加をお待ちしております。 

＊総会当日の役割確認 

各委員会代表が活動報告の説明をしてください。また、総会終了後の委員会全体会での代表決めへのご協

力をよろしくお願いいたします。 

＊会計決算見込み・予算案検討 

PTA 主催の、「いのちの話」の講演を今後は共育委員へお願いしたいと考えています。共育委員にはその

費用を上乗せして予算を組みます。県 P 連と我 P 連の負担金、さらに PTA の団体総合補償（保険）につ

いても、生徒数が増えると言うことで、この部分も増額して予算を組もうと考えています。先月の常任委

員会で承認を取りました校庭の照明器具の負担 228,000 円を予備費から支払います。それと学校の方でﾋﾞ

ﾃﾞｵｶﾒﾗを購入して活用していますが、その費用の 69,439 円も予備費から追加で支払いたいと思います。 

②常任委員会反省 ～1 年間を振り返って～ 

＊ みなさん協力的で 1 年間楽しく出来た。 

＊ 当番制で常任委員会の出席。代表だけに偏ることなく皆さんの協力があり楽しくできた。（学年委員） 

＊ 取材を通じて、学校での子どもたちの様子がわかって良かった。（広報委員｣ 

＊ 校正の方に負担が掛かってしまうので改善が必要。 

＊ 皆さんの協力的で、結果的に去年よりも早く決まって良かった。（役員選考委員） 

＊ 「何で私が推薦されたの？」と聞かれて､教えることが出来ず答えに困ってしまう。 

＊ 今年の反省を来年度に生かせるようしっかり引き継ぎたい。 

③「学級委員希望票」について 

   1,2 年生の学年委員さんに「学級委員希望票」のお手紙の作成･配布･回収をし、取りまとめまでをお願い

したいと思います。取り扱いにも十分ご注意願います。 

 

3．連絡事項 

①防犯ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱの方へのお礼について 

 3月 5日の今年度最後の防犯ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ会議へ 3000 円程度のお菓子を、お礼として差し入れたいと思います。 

②PTA 保険の更新について 

  平成 26 年度の PTA会員数・生徒数を確認しだい、3 月に申し込みます。4 月にお便りを配布いたしますの

でご確認ください。 

③学級委員会及び役員選考委員会の委員数についての確認 

  学年委員 2 名、共育委員 1 名、広報委員 2 名、役員選考委員 1 名、地区委員 1～2 名（ﾌﾞﾛｯｸの人数により

変動あり）とします。   

④慶弔費の報告 

 今年度は退職される教職員の方へ、お花の他に 5000円程度の商品券をお渡ししたいと思います。  

⑤今後の行事予定 

   3/12（水）卒業式  3/17（月）1・2 年生保護者会  3/24（月）修了式  3/31（月）辞校式 

   4/7（月）始業式   4/9（水）入学式  4/18（金）新年度保護者会  4/21（月）15 時～PTA 総会 



 

４．フリートーク 

  ★教職員の移動に関しては、新聞発表があった日の午後に久寺家中学校 HP へｱｯﾌﾟしますので、ご確認いた

だければと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PTA 会員の皆さま、先生方及び地域の方々には、PTA 活動への多大なるご協力とご理解を賜ると

ともに大変お世話になりました。 

常任委員一同心より感謝申し上げます。一年間ありがとうございました。 

☆  平成 26 年度 PTA総会 ☆ 

4 月 21 日（月）15 時～（体育館にて） 


